

ENSEÑANZA #12

VENCIENDO LA TENTACION

En esta Enseñanza vamos a aprender como vencer la TENTACION

Primer Punto

Renunciar diariamente a toda confianza en si mismo para depender únicamente del Señor, abstenerse de tomar decisiones independientes para poder aceptar y obedecer la voluntad de Dios; solo entonces la gloriosa vida de Cristo se manifestará en nosotros.

Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, más vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.

Existen dificultades cuando tratamos de poner en práctica lo que aprendemos. La razón es que existe un enemigo que se ha propuesto estorbarnos. Este enemigo es el diablo, su propósito es hacernos pecar, y su arma es la tentación. Pero todos debemos entender que Dios está con nosotros y en Su Palabra Él nos muestra la manera de vencer. En 1 Pedro 5:8 leemos estas palabras

1 Pedro 5:8 “Sed sobrios y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar”.

El diablo está enojado con nosotros, porque ya no somos de él. Antes de nuestra conversión, el diablo nos tenía cautivos en sus lazos y hacíamos su voluntad

2 Timoteo 2:26 y escapen del lazo del diablo, en que están cautivos a voluntad de él.

Hemos escapado del lazo del diablo, Dios nos a liberado de las potestades de las tinieblas y nos ha trasladado al Reino de Su hijo amado **Colosenses 1:13** el cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo.

En otras palabras, hemos cambiado de ciudadanía; antes pertenecíamos al reino de las tinieblas, y el diablo ejercía autoridad sobre nosotros. Pero ahora somos ciudadanos del Reino de Cristo, y el diablo ya no tiene ningún derecho en nuestra vida, por esto está enojado con nosotros.

El diablo está enojado también por el hecho de que Dios se ha propuesto usarnos como testigos de Su gran poder libertador. Si diariamente nosotros permitimos que Cristo se manifieste en nosotros, entonces seremos instrumentos efectivos en las manos de Dios, para que otras personas alcancen la Misericordia de Dios y se salven.

ENSEÑANZA #12

VENCIENDO LA TENTACION

Segundo Punto

Para evitar que Dios nos use como instrumentos útiles en Sus manos, el diablo nos ataca; su propósito es que pequemos, él sabe que cualquier pecado rompe nuestra relación con Dios.

Isaías 59:2 pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír.

Salmo 66:18 Si en mi corazón hubiese yo mirado a la iniquidad, El Señor no me habría escuchado.

Satanás sabe que cuando nos apartamos de Dios no podemos llevar fruto para el Señor.

Juan 15:5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, este lleva mucho fruto; **porque separados** de mí nada podéis hacer.

Para debilitar nuestro testimonio como cristianos, el diablo busca la forma de que pequemos, y el arma que ha empleado desde el principio de la creación es la tentación.

Respecto a esta arma que el diablo usa debemos de considerar los siguientes puntos:

1. No es pecado ser tentado

Hebreos 4:15 Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado,

El mismo Señor Jesucristo fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado; el pecado no consiste en ser tentado, sino en ceder a la tentación.

2. Dios puede tomar o cambiar la tentación del diablo en un medio de bendición.

Santiago 1:12 “Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de la vida.

Esto quiere decir que cuando vencemos la tentación, quedamos fortalecidos para luchar mejor en futuras Tentaciones; esto significa que seremos coronados con la bendición de una vida espiritual más vigorosa.

3. Dios se ofrece para ayudarnos a vencer

1 Corintios 10:12-14 Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga. ¹³No ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; **pero fiel es Dios**, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar. ¹⁴Por tanto, amados míos, huid de la idolatría.

ENSEÑANZA #12

VENCIENDO LA TENTACION

En este importante pasaje los versículos 12 y 14 son mandamientos, y el versículo 13 contiene dos promesas. Las promesas están encerradas entre los mandamientos; esto indica que están estrechamente relacionadas entre sí. Dios cumplirá fielmente Sus promesas cuando seamos igualmente fieles en obedecer Sus mandamientos

Tercer Punto

“...El que piense estar firme, mire que no caiga...” Dios nos dice que no confiemos en nosotros mismos, como dice **Proverbios 16:18** “**Antes del quebrantamiento es la soberbia, y antes de la caída la altivez de espíritu...**” Eso fue lo que pasó con el apóstol Pedro cuando confiadamente le dijo a su Señor; Aunque todos se escandalicen de ti, yo nunca me escandalizaré; ...aunque me sea necesario morir contigo yo no te negaré (Mateo 26:33-35). Todos sabemos los resultados de Pedro. Por lo tanto, lo primero que debemos de hacer para vencer la tentación es desconfiar de nosotros mismos para depender totalmente del Señor.

“...Huid de la idolatría...”

Un ídolo no es solamente una imagen o figura. Ezequiel habla de los ídolos en el corazón **Ezequiel 14:3** **Hijo de hombre, estos hombres han puesto sus ídolos en su corazón, y han establecido el tropiezo de su maldad delante de su rostro. ¿Acaso he de ser yo en modo alguno consultado por ellos?** Cualquier cosa que nos aparte de nuestra lealtad suprema a Dios es un ídolo para nosotros. Así que cuando sabemos que algo nos provoca o nos da tentación a pecar, debemos de huir de ello.

Si obedecemos estos mandamientos de Dios entonces podemos confiar plenamente en que Él cumplirá Sus promesas:

- 1) Pondrá freno a nuestro enemigo
- 2) No permitirá que se ponga delante de nosotros ninguna tentación que no podamos vencer
- 3) Juntamente con la tentación nos dará la salida para que no caigamos en la trampa

Nuestra victoria está en Cristo, **Hebreos 2:18** “**Pues en cuanto Él mismo padeció siendo tentado, es poderoso para socorrer a los que son tentados**”. Así que mientras más cerca vivamos del Señor más seguros estaremos.